



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0044/2024

Naucalpan, Estado de México, 15 de enero de 2024

### LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX DETIENE A SOSPECHOSO Y ASEGURA UNIDAD INVOLUCRADA EN ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- *El seguimiento del vehículo se realizó en tiempo real mediante cámaras de infraestructura estatal.*
- *Como resultado de las acciones para el combate al robo de vehículos, se redujo en un 3.63 por ciento este delito durante el último trimestre de 2023.*

En su compromiso con la seguridad de las y los ciudadanos del Estado de México, la Secretaría de Seguridad (SSEM) localizó un vehículo involucrado en un robo con violencia y detuvo a un individuo presuntamente asociado al delito de encubrimiento por receptación.

La operación inició cuando el personal del Centro de Mando solicitó a los policías estatales la localización de un Ford Focus azul, aparentemente utilizado en el ilícito anteriormente referido.

Los oficiales de la SSEM implementaron un operativo estratégico, con el apoyo de las cámaras estatales, lo cual facilitó el seguimiento en tiempo real y la localización del vehículo en cuestión.

El dispositivo culminó exitosamente en la avenida Universidad, en la colonia Centro, donde se abordó al conductor del automóvil. Tras confirmar con el Centro de Monitoreo que se trataba del automotor motivo de la consigna, se procedió a informar a Eduardo "N", de 42 años, de sus derechos antes de su detención. Posteriormente, fue conducido ante la autoridad ministerial para la determinación de su situación jurídica.

Es relevante destacar que, derivado de las medidas implementadas para proteger el patrimonio de las y los ciudadanos, se registró una reducción del 3.63 por ciento en el robo de vehículos de cuatro ruedas durante el último trimestre de 2023, en comparación con el mismo trimestre del año anterior.



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE  
MÉXICO



SEGURIDAD  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.